

Schulpost September



Grundschule am Wasserturm



Liebe Kinder, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Willkommen im neuen Schuljahr 2024/2025.

Das neue Schuljahr hat begonnen und wir freuen uns gemeinsam mit euch und Ihnen auf ein neues Schuljahr voller schöner und erlebnisreicher gemeinsamer Momente.

Nach dem sehr heißen Start Anfang September und unserer Einschulung stehen nun der Tag der offenen Tür mit dem Wasserturm Flohmarkt und der Sponsorenlauf vor der Tür.

L. Marquardt (stellvertretende Schulleitung)

Termine



21.09. ab 09.30 bis 12.00 Uhr
Tag der offenen Tür und
Flohmarkt

23.-27.09. I. Elternabend im
Schuljahr 2025/25

24.09. Sponsorenlauf

30.09. I. GEV

03.10.-04.10. Feiertag und
Brückentag (Schule
geschlossen)



Unser Flohmarkt und Tag der offenen Tür

Am 21.09. freuen wir uns ab 09.30 Uhr (Flohmarktaufbau ab 08.30 Uhr) auf Sie und Ihre Kinder. Dabei können Sie und ihr gern verkaufen, stöbern oder einfach nur so zusammenkommen. Gern kann auch die Schule angeschaut oder mit den Lehrkräften sowie ErzieherInnen gequatscht werden. Wir werden von 09.30 bis 12.00 Uhr für alle Kinder, Eltern und BesucherInnen da sein. Für Verpflegung mit Kuchen und Getränken wird gesorgt sein. Alle VerkäuferInnen für den Wasserturm Flohmarkt melden sich bitte bei Frau Lehmann

an: lehmann@grundschule-am-wasserturm.com

Für die Teilnahme am Flohmarkt soll bitte ein Kuchen (süß oder herzhaft) für den Kuchenverkauf beigesteuert werden.



Schauen Sie auch auf
unsere Internetseite!

www.grundschule-am-wasserturm.com

Unsere AG's

Habt ihr Lust auf etwas Abwechslung am Nachmittag? Neben verschiedenen AG's von Anbietern in der Schule, gibt es auch viele kostenlose schulische Angebote. Schaut euch doch mal unsere AG's von Lehrkräften und ErzieherInnen an:

- Schülerzeitung
- Kinderchor
- Schulgarten
- Schulpodcast
- Kunst-AG
- Pokemon-AG



Kinder - Schulpost

Unsere Einschulung

Am vergangenen Samstag haben wir die Einschulung unserer vier neuen I. Klassen gefeiert. Herzlich Willkommen liebe Kinder der Klassen Ia, Ib, Ic und Id an unserer Schule. Nach dem Schulsong und einer kurzen Rede von Hr. Slabon haben die 2. Klassen ein tolles Programm aufgeführt. Alle Kinder der I. Klassen kamen auf die Bühne und erlebten ihre erste Unterrichtsstunde.



Veränderungen auf dem Schulhof

Auf unserem Schulhof gab es kleine Veränderungen. Neu ist der Hilfspunkt (rot markierter Baum). Eine Aufsicht hat diesen Punkt im Blick. Solltet ihr Hilfe benötigen und niemanden sehen, dann könnt ihr hier herkommen.

Seit dieser Woche probieren wir auch einen Plan für die Tornutzung aus. Leider gab es oft Streit um die Nutzung der Tore auf dem Sportplatz. Hoffentlich können wir es so bessern.

Unsere StreitschlichterInnen unterstützen euch gern ab sofort bei Problemen und Streitigkeiten in den Hofpausen.



Termine SchülerInnenparlament

Eure Mithilfe und Stimme ist gefragt. Die kommenden Termine für das SchülerInnenparlament sind:

Klasse 1-3: 17.10. 24 (2.-3. Stunde)

Klasse 4-6: 17.10.24 (4.-5. Stunde)

Die Protokolle könnt ihr auf der Internetseite finden.



Abschied und Neuzugänge

Uns haben am Ende des letzten Schuljahres kurzfristig unsere KollegInnen Hr. Emm und Frau Thomas verlassen. Ebenso haben wir uns von Frau Böttger und Frau Soldo verabschiedet. Seit diesem Schuljahr dürfen wir an unserer Schule aber auch einige Neuzugänge begrüßen, die uns ab sofort unterstützen. Herr Wolff kommt nach zweijähriger Abordnung zurück und unterrichtet Sport sowie Mathematik. Frau Kallauch verstärkt unser Team in den Fächern Englisch, Mathematik und Kunst. Frau Breidt wird in diesem Schuljahr Deutsch, Mathematik und Englisch unterrichten. Frau Fina und Frau Graf kehren aus der Elternzeit zurück und übernehmen die Klassenleitung der 1d und 5e. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit.

Wir sind eine Musikalische Grundschule!

Nachdem wir einige Jahre daraufhin gearbeitet haben, ist es nun soweit und die Zertifizierung als Musikalische Grundschule fand am 10.09.2024 statt. In dieser Zeit haben wir, vor allem Hr. Brückner und Hr. Thoms, eine Vielzahl an musikalischen Inhalten in unseren Schulalltag integriert. Die bewegte Pause findet wöchentlich statt, der Kinder-Chor ist ebenso fester Bestandteil wie unsere Wasserturmtalentshow oder die Schul-AG's. Weiterhin sind wir neue Kooperationen mit musikalischen Partnern eingegangen und versuchen auch unseren Schulalltag mit kleinen musikalischen Elementen zu unterstützen. Wir, als Schule, arbeiten daran dies noch weiter auszubauen und weitere musikalische Höhepunkte zu schaffen.



Unsere Projektwoche

Wir bedanken uns für die Unterstützung bei der Projektwoche und freuen uns, dass ein Teil der Projekte bereits auf unserer Internetseite einsehbar ist. Ein Teil wird noch folgen und einige Projekte werden auch beim Tag der offenen Tür ausgestellt.

<https://grundschule-am-wasserturm.com/unsere-ergebnisse-der-projektwoche/>

Im Namen des gesamten Teams der
Grundschule am Wasserturm senden wir :

Viele Grüße!